063

**1 6 8** 

2階3・4丁目

風船バレーから始まり、ボーリング、体操、しりとり、歌会、お話 し会等様々なレクリエーションを行いました。時間をかけておやつ とジュースを食べながらゆっくりと話をしたりしながら楽しい時間 を過ごせました。様々な表情が見えて入居者様も嬉しそうな様子が

みれて良かったです♬ またやりましょうね~

発行日 2023/6/11

編集発行 りあん若葉広報

電話 03-3935-5780



# ショートスティ

押し花を利用者様に選んでいただき、画用紙に好きなように貼って頂きました。特に女性の方はお花好きの方も多く、押し花を「綺麗ね」と喜ばれる方も多かったです。

しかし押し花が小さく、見えなかったりうまく貼れない方もおり困った様子も見られました。職員と一緒に貼って頂き、皆様思い思いの作品が出来ました。次回からは押し花などを使用する際は、大き目なものを準備したいと思います。







# 2階1・2丁目





2階では外注食のイベントがあり、昼食に近隣の御蕎麦屋さんで出前を取りました。その模様を写真に収めてご家族様へのお手紙を作成しました。文字を書いたり、クラフトパンチで型を取ったハート・お花・星を貼り付けたり、マスキングテープでデコレーションをしていただきました。文字を書くのが難しい方は、印刷したメッセージを貼り付けたり、ひらがなスタンプを使って文字入れをしていただきました。ご入居者様思い思いのお手紙が完成しました。心のこもった素敵な送り物になりました。





# 3階1・2丁目

14:00、1丁目リビングに入居者様に集まっていただき、風船バレーi)の準備体操を実施。体操後、風船バレーを開始すると皆、「それー」「そっち行ったよ!」と手を伸ばして風船に触れたり、風船を投げたりされている。30分ほど風船バレーを楽しまれた後は、笑顔が多く見られ、「久しぶりに汗かいた」「疲れたね」「楽しかった」「またお願いします」等の感想が聞かれました。やっぱり体を動かすのは気持ちいいですね~月







## 3階3・4丁目







入居者様と5月と言えば何かを考え、鯉のぼりを作りました。 鯉のぼりの絵に、それぞれが好きな色を塗り、彩り豊かな鯉 のぼりが出来上がりました。制作時には、入居者様同士で 「あなたの綺麗じゃない!」「この色がいいんじゃない?」 等お互いを褒めたり、相談したりと楽しそうに作っている様 子が見られました。

## 4階1・2丁目







利用者様お一人ずつお好きな色を選んでいただき、個性豊かなこいのぼりが完成しました。皆様童心に戻られたような笑顔で塗り 絵に取り組まれておりました。

写真撮影の時には「恥ずかしいね」と照れ笑いを浮かべられる姿もみられ、終始笑顔溢れるレクの時間となりました~月昔ほど、こいのぼりを見かけなくなりましたが、また作りましょうね

名古屋味噌カツは、豚肉を厚めにカットし、パン粉をまぶして揚げたものです。 一般的には、厚みのある豚肉を使い、ジューシーで柔らかい食感が特徴です。 そして、名古屋ならではの特製の味噌ソースをかけて提供されます。味噌ソー スは、赤味噌をベースにした甘辛い味付けで、名古屋料理の一つとして愛されています。

## 4階3・4丁目



ご入居者様からコップの下にコースターがあれば華やかに見えるのに!というお話がありましたので早速皆様で作ってみました。それぞれ皆様の個性が出ておりこれから食事の時に使うのが楽しみだわと仰られていました。











ッピーネットがよくわかる! SNS で情報発信中!